
懇
談
会
で
は
玖
珠
町
よ
り

・
公
共
交
通
維
持
に
係
る
財
政

負
担
の
状
況

・
運
行
形
態
の
状
況

・
今
後
の
取
組
み
方
針
等

の
説
明
を
受
け
た
後
、
地
区
毎

（
３
班
）
に
わ
か
れ
現
状
の
バ

ス
運
行
や
今
後
の
バ
ス
運
行
に

つ
い
て
の
意
見
交
換
会
を
行
い

ま
し
た
。

意
見
の
概
要
は
次
の
と
お
り

☆
路
線
バ
ス

・
路
線
バ
ス
は
便
数
が
少
な
く

利
用
し
に
く
い
。

・
路
線
バ
ス
は
運
賃
が
高
い
。

・
路
線
バ
ス
は
、
利
用
者
は
少

な
い
が
今
後
高
齢
化
が
進
む

の
で
路
線
バ
ス
を
維
持
し
て

い
く
こ
と
は
必
要
。

☆
福
祉
バ
ス

・
路
線
バ
ス
よ
り
ふ
れ
あ
い
福

祉
バ
ス
を
運
行
さ
せ
た
方
が

よ
い
。

・
高
齢
化
が
進
む
の
は
確
実
で

あ
り
、
路
線
バ
ス
が
走
っ
て

い
な
い
山
田
東
地
区
等
の
交

通
空
白
地
域
に
福
祉
バ
ス
を

運
行
し
て
い
た
だ
き
た
い
。

・
福
祉
バ
ス
は
ど
こ
で
も
乗
れ

る
よ
う
に
す
る
こ
と
が
重
要

で
あ
り
、
ま
た
ス
ー
パ
ー
や

病
院
な
ど
の
施
設
を
つ
な
ぐ

巡
回
ル
ー
ト
が
良
い
。

今
後
の
取
組
み

玖
珠
地
区
と
し
て
は
、
交
通

空
白
地
域
に
福
祉
バ
ス
を
運
行

し
て
も
ら
い
た
い
と
の
意
見
が

多
く
あ
っ
た
こ
と
か
ら
、
交
通

弱
者
と
い
わ
れ
る
高
齢
者
の
福

祉
バ
ス
利
用
希
望
者
が
ど
の
く

ら
い
い
る
か
等
に
つ
い
て
き
き

と
り
調
査
を
す
る
こ
と
と
し
て

い
ま
す
。
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「
地
域
公
共
交
通
に
係
る
玖
珠
地
区

懇
談
会
」
が
開
催
さ
れ
ま
し
た

ど
う
す
る
、
地
域
の
足
！

十
月
三
十
日
玖
珠
自
治
会
館
で
、
「
赤
字
続
き
の
地
域
公
共
交
通

に
つ
い
て
実
情
を
踏
ま
え
た
地
域
住
民
の
利
用
し
や
す
い
バ
ス
・
タ

ク
シ
ー
の
あ
り
方
」
に
つ
い
て
、
玖
珠
町
と
玖
珠
地
区
住
民
（
自
治

委
員
会
・
老
人
会
等
）
と
の
間
で
懇
談
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

１１月１５日（日）、玖珠地区健康づくり

推進協議会主催、玖珠地区コミュニティ健康

福祉部会・玖珠町体育協会の共催による、第

１０回玖珠地区ウォーキング大会が開催され

ました。

玖珠自治会館を１０時１０分に出発し山田

方面へ、伐株山の山肌やコース沿いのイチョ

ウやもみじが美しく紅葉したなか、深まる秋

を感じながら田園の道約４・７キロのコース

を歩きました。

ゴール

の玖珠自

治会館で

は、婦人

会と健推

協の方に

よって前

日から仕

込まれた「だんご汁」が参加者全員にふ

るまわれ、心もお腹もぽかぽか・・の心

地よい秋の日となりました。

曇り空の肌寒い日でしたが７５名の参

加をいただき、なかには大分市内から夫

婦で参加された方もいらっしゃいました。

深
ま
る
秋
を
感
じ
な
が
ら
・
・

秋
の
ウ
ォ
ー
キ
ン
グ
大
会

参加者の皆さんはゴールの玖珠自治会館で、手
作りだんご汁をいただき、冷えた体を暖めました


